Neuer Landbote Alles sauber oders

Alles sauber, oder was?!

Frühjahrsputz in Merseburg und Umgebung – an vielen Ecken wurde am Samstag klar Schiff gemacht. Nur eine üble Müllecke stört das nun aufgeräumte Gesamtbild immer noch.



VON SUSANNE CHRISTMANN

MERSEBURG/BRAUNSBEDRA/MZ.

Ingrid Rudolph wohnt seit 1962 in der Merseburger Paul-Gerhardt-Straße. Jahrzehntelang hat sie selbst mit ihren eigenen Händen mit dafür gesorgt, dass die Wohngegend im wahrsten Sinne des Wortes gepflegt genannt werden kann, hat Grünflächen in Schuss gehalten und war sich nie zu schade dafür, herumliegenden Müll stets aufzusammeln.

Auch heute sieht es hier sauber und gepflegt aus: Blühende Vorgärten, saubere Wiesen, Wege und Straßen künden davon, dass Wohnungs- und Grundstückseigentümer – im Wesentlichen die BWG – ihr Möglichstes dafür tun, alles in Ordnung zu halten. Nur eine wirklich üble Müllecke, die stört das gepflegte Gesamtbild immer noch gewaltig, Rund um das Möbelgeschäft an der Goethestraße, dort,



Seit Jahren kümmern sich die Mitglieder des Merseburger Altstadtvereins darum, die historische Hohe Brücke und umliegende Wege in Ordnung zu halten. So auch beim diesjährigen Frühjahrsputz wieder.





meln. Auch den Aufklebern an Laternenmasten und Brückengeländer wollten sie zu Leibe rücken, aber die klebten zu fest. "Da müssen wir uns etwas anderes einfallen lassen", so Gittel. Eine zweite Putzaktion an diesem Weg haben sie und Krausemann bereits ins Auge gefasst. Dann wollen sie unter anderem dafür Sorge tragen, dass hier mehr Müllbehältnisse, insbesondere für Zigarettenkippen, installiert werden.

Seit vielen Jahren kümmert sich der Merseburger Altstadtverein darum, die historische Hohe Brücke und den unter ihr hindurchführenden Weg mit in Ordnung zu halten. So auch dieses Mal. Am Samstag hatten sie dabei Hilfe vom Bauhof. Denn es galt auch, einen zusammengefallenen Abschnitt der Mauer zunächst zu sichern.



Fotos: Verein